



Hernals aktuel

## **Explosion im Kopf**

Viele Menschen leiden an Kopfschmerzen, die ihnen das Leben zur Hölle machen. Eine Selbsthilfegruppe unterstützt Betroffene.



Hilfe. Viele Kopfschmerz-Patienten greifen zu Medikamenten, ohne die Schmerzursache abzuklären.

Qual. "Migräne kommt meist aus heiterem Himmel und macht fast eine Million Österreicher für Stunden alltagsuntauglich", so die Hernalserin Martina Simader von der Selbsthilfegruppe "Kopfweh". Viele Schmerzgeplagte würden oft wahllos zu Tabletten greifen, ohne zu wissen, daß nur eine gezielte Behandlung effiziente Linderung bringe. Die Selbsthilfegruppe organisiert daher regelmäßig Fachvorträge, um Betroffene bei der komplexen Problematik zu unterstützen. Der nächste Vortrag mit freiem Eintritt findet am 16. März um 18 Uhr im Se-

minarzentrum, Liechtensteinstraße 39-41, 1090 Wien statt. Dabei wird Christian Lampl, Präsident der Österreichischen Kopfschmerzgesellschaft und Leiter der Abteilung für Neurologie und Schmerzmedizin, im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder in Linz, zum Thema, Kopfschmerz" referieren und Fragen beantworten. Auch die Vertreter der Selbsthilfegruppe stehen für Fragen zur Verfügung. Im Anschluss gibt es für die Betroffenen die Möglichkeit, sich untereinander auszutauschen.

Infos und Anmeldung unter www.shgkopfweh.at